



# KirchenVolksBewegung

Diözesanbewegung Speyer – Kontaktadresse:

Dr. Rudolf Walter, Heidelberger Ring 8 B, 67227 Frankenthal/Pfalz  
Tel. 06233-667307, Fax: 06233-667309, E-mail: dr.rudolf.walter@web.de  
Internet: [www.wir-sind-kirche.de](http://www.wir-sind-kirche.de) → Vernetzung → In den Diözesen → Diözesan-  
gruppe im Bistum Speyer. Bankverbindung: Wir sind Kirche in der Diözese Speyer  
e.V., Sparkasse Vorderpfalz, Ludwigshafen, IBAN: DE03 5455 0010 0380 0442 06,  
SWIFT-BIC: LUHSDE 6AXXX.

Frankenthal, den 3. April 2023

## Einladung zu unserem Frühjahrstreffen am Samstag, den 13. Mai 2023 von 10.00 – 15.30 Uhr im Gemeindezentrum St. Bernhard in Neustadt/W., Adolph-Kolping-Str. 119

Liebe Mitstreiterinnen und Mitstreiter,

die Situation ist besorgniserregend: Jahr für Jahr treten hunderttausende Gläubige aus den christlichen Kirchen aus. Die Bischöfe scheuen sich nicht, dies als existenzbedrohend für das Christentum in unserem Lande zu bezeichnen. Da ist dringend Rat und Orientierung nötig. Wir möchten Euch deshalb im Rahmen unseres Frühjahrstreffens zu einem Vortrag und einer Diskussion zum Thema

### **Trotz aller Enttäuschung – wie können wir unseren Glauben noch leben?**

einladen. Wir sind überzeugt, dass wir alle in dieser Zeit großer Verunsicherung den Austausch mit Laien und erfahrenen Klerikern brauchen, um wieder festen Boden unter den Füßen zu fühlen und auch in der Zukunft überzeugend unseren Glauben zu leben.

Zu diesem Zweck haben wir unseren Speyrer **Weihbischof Otto Georgens** als Referenten eingeladen und freuen uns, dass er unserer Einladung folgt. – Weihbischof Georgens war nach seiner Priesterweihe im Jahre 1977 zunächst Sekretär der Bischöfe Friedrich Wetter und Anton Schlembach. Danach ging er als Pfarrer nach Eppenbrunn und wurde im Jahre 1994 Dekan des Dekanats Pirmasens. Anfang 1995 ernannte ihn Papst Johannes Paul II. zum Weihbischof in Speyer. In der Diözesanleitung übernahm Weihbischof Georgens die Aufgabe des Bischofsvikars für die Caritasarbeit und den Vorsitz des Diözesan-Caritasverbandes. Nach der Ernennung von Bischof Karl-Heinz Wiesemann zum Bischof von Speyer wurde er 2009 Bischofsvikar für weltkirchliche Aufgaben im Bistum Speyer. Weihbischof Georgens gehört innerhalb der Deutschen Bischofskonferenz der Liturgiekommission, der Kommission Weltkirche sowie der Unterkommission für Entwicklungsfragen an. Als Delegierter vertritt er die Deutsche Bischofskonferenz bei der Vollversammlung der französischen Bischöfe.

Fax: 06233/667309  
E-Mail: [dr.rudolf.walter@web.de](mailto:dr.rudolf.walter@web.de)  
Dr. Rudolf Walter  
Heidelberger Ring 8 B  
67227 Frankenthal

- Ich nehme an der Veranstaltung teil.
- Ich nehme am Mittagessen teil.
- Ich nehme an der Veranstaltung nicht teil.

-----  
Unterschrift

### **Vorschlag zur Tagesordnung:**

- 10.00 Uhr Eintreffen, Begrüßung und Morgenimpuls zur Einstimmung
- 10.30 Uhr Vortrag und Diskussion zum Tagesthema
- 12.45 Uhr Mittagspause und Angebot eines Eintopfessens im Gemeindezentrum
- 13.30 Uhr Fortsetzung der Diskussion über unser Thema
- 14.30 Uhr Wahl des Sprecherteams
- 15.00 Uhr Agapefeier
- 15.30 Uhr Schluss

### **Bitte Kaffee und Kuchen mitbringen!**

Wir hoffen, dass wir mit unserem Thema und unserem Referenten Euer Interesse finden und dass Ihr unserer Einladung in großer Zahl folgt. Die Veranstaltung findet diesmal ohne Corona-Einschränkungen statt.

Herzliche Grüße und bleibt gesund

Euer Sprecherteam



i. A. Rudolf Walter

### **Wegbeschreibung für Autofahrer:**

Nehmen Sie auf der A 65 die Abfahrt Neustadt/W.-Nord und fahren Sie auf der B38 knapp zwei Kilometer bis zum ersten Kreisel. Die dritte Ausfahrt aus dem Kreisel zeigt in das Gewerbegebiet Neustadt und führt auf die Branchweilerhofstraße. Nach einem knappen Kilometer biegt die Branchweilerhofstraße nach rechts ab. Nach wiederum einem knappen Kilometer kommt links eine Aral-Tankstelle. Direkt vor dieser Tankstelle fährt man links in die Adolph-Kolping-Straße. Nach wenigen hundert Metern sieht man links die Kirche St. Bernhard. Vor der Kirche links in die Sandfeldstraße einbiegen und parken.